PROVINCE SUD

INFO PRESSE

PROVINCE SUD

22 septembre 2023

Journée mondiale de la contraception à l'Espace jeunes de la province Sud

mardi 26 septembre 2023 de 13h à 16h



À l'occasion de la journée mondiale de la contraception le 26 septembre, l'équipe médicale de l'Espace santé propose à l'espace Jeunes de la province Sud (Quai Ferry) un programme composé d'ateliers, de causeries, animations et de rencontres autour de la contraception en partenariat avec l'association Comité pour la Promotion de la Santé Sexuelle (CP2S).

Le Baromètre Santé France 2022 fait l'état des lieux suivant : dans la tranche d'âge des femmes âgées de 18 à 24 ans, seules 48 % de grossesses déclarées sont désirées, par ailleurs, il n'y a pas de diminution significative du nombre d'IVG depuis 2015.

Au travers cette opération, l'objectif est de créer un pont entre l'Espace jeunes et l'Espace santé afin de faciliter l'orientation et l'accessibilité du public sur les thématiques liées à la contraception et à la prise en charge à l'Espace santé. Cette journée vise également à informer les jeunes femmes sur la prévention des grossesses non désirées via l'accompagnement dans les procédures d'IVG, la réalisation des IVG médicamenteuses et les entretiens pré-IVG, ainsi que sur les consultations d'initiation et délivrance de première contraception et leur suivi.

CONTACT PRESSE

Mandy Brizard: 81 50 49.